
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Günther Heemann
Protokollführung: Lilly Engbrecht

5. Oktober 2023, 14 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Lilly Engbrecht, Cederik Krebs, Jaron Schön-
witz, Alex Kazatsky, Leon Machunze, LCFA (ab 14:47)

Weitere Anwesende: Günther Heemann

Nächste Sitzung: Donnerstag, 12.10.23, 14 Uhr c.t. in NB 02/174

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Erstifahrt Finanzen

TOP 6 FusioN-Party

TOP 7 ESE

TOP 8 ZaPF

TOP 9 Merch

TOP 10 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Wir sind beschlussfähig.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Günther wird als Sitzungsleitung vorgeschlagen, Lilly als Protokollführung. Einstim-
mig angenommen.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Mit redaktionellen Änderungen angenommen. Es sei zur Kenntnis genommen, dass
das Prüfungsamt Dingen widerspricht, die in der Prüfungsordnung stehen.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die folgende Tagesordnung wird vorgelegt:

TOP 1: Organisatorisches
TOP 2: Anfragen an den Fachschaftsrat
TOP 3: Post
TOP 4: Berichte
TOP 5: Erstifahrt Finanzen
TOP 6: FusioN-Party
TOP 7: ESE
TOP 8: ZaPF
TOP 9: Merch
TOP 10: Verschiedenes

Es gibt keine Änderungsvorschläge. Die Tagesordnung wird einstimmig angenom-
men.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

a) Mastererstieinführung Ivonne

Ivonne hätte am Mittwoch gerne Räte bei der Einführungsveranstaltung der Mas-
tererstis. Lilly (kann englisch) und Cedi (will nicht ins Planetarium) machen das.
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TOP 3 Post
Zweimal Edeka Foodservices, einmal Werbung vom AstA fürs Erzählcafe.

TOP 4 Berichte

a) Berichte aus den Gremien

FSVK war nicht

Fakultätsrat 18.10. 13 Uhr

Ausschuss für Öffentlichkeitsarbeit 23.10. 9 Uhr

Qualitätsverbesserungsausschuss 25.10. 10 Uhr

Prüfungsausschuss 25.10. 14 Uhr

Cedis Hautarzttermin 31.10. 11 Uhr

b) Berichte aus den Arbeitskreisen

Rasensprenger boah fußball geil *genervtes Stöhnen Günther*

c) Berufungskommission

Laser Schauvorträge am 17.10., 19.10. und 20.10.

TOP 5 Erstifahrt Finanzen
Auf dem Konto sind grade 1778,32€, 335€ davon von Erstis (15 Anmeldungen), 1
Anmeldung auf der Warteliste (30€).
Wir brauchen 3300€ als Anzahlung, die auch eigentlich schon längst fällig war, wir
kommen wegen des nicht genehmigten Antrags auf unter 3000€ wenn wir das ESE-
Geld von der FSVK wiederbekommen und auch sonst alle Töpfe leerkratzen und
einen temporären Auszahlungsstopp verhängen, sodass alle, die zuletzt einkaufen
waren, ihr Geld fürs Erste nicht wiederkriegen.
Antrag (Günther): „LCFA und Leon erhalten die je 1000€, die sie der Fachschaft
für die Anzahlung des Don Bosco Hauses leihen, zurück.“ einstimmig mit 2 enthal-
tungen (LCFA und Leon)
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An dieser Stelle nochmal: VIELEN DANK!!!!!
Da das Haus knapp über der Grenze in Hessen liegt werden wir die Erstis und
das Gepäck das letzte Stück in Etappen mit dem Auto fahren. Das auf der Ersti-
fahrt wird überwiegend vegetarisch mit jeweils einer „kleineren“ veganen Option, wir
achten auf alle angegebenen Unverträglichkeiten. Aktuell gibt es Terminprobleme,
wenn am 6.10. dazu keine Nachricht kommt findet die Fahrt allerdings weiterhin
vom 10.10. bis zum 13.10. statt.
Und wichtig für die Helfer und Orga: Wir bleiben nüchtern! Niemand hat was gegen
mal ein Bier mit den Erstis mittrinken, aber niemand mit Verantwortung wird sich
betrinken.

TOP 6 FusioN-Party
Antrag (Jaron): „Mit diesem Antrag soll über die Wahl des Clubs entschieden wer-
den, in dem die FusioN Party stattfindet. Zur Auswahl stehen die Matrix Bochum,
der Bahnhof Langendreer und der Untergrund Bochum. Weitere Informationen be-
finden sich im Verlauf der Mail. Stimmt bei eurer Antwort bitte mit dem Club, oder
entsprechend mit einem Dagegensein oder einer Enthaltung.

Also, die FusioN Party wird am 26. Januar stattfinden, das ist ein Freitag. Alle
Kosten, ob Einnahmen oder Ausgaben, werden unter den Fachschaften aufgeteilt -
im besten Falle gedrittelt, aber falls eine Fachschaft die Kosten nicht stemmen kann,
werden die anderen mehr dazu tun. Entsprechend teilen sich auch die Einnahmen
auf. Die Einnahmen erfolgen durch den Ticketverkauf, denn bei allen Clubs konnte
man sich darauf einigen, dass wir das Geld für die Tickets selber einnehmen. Bei
den Ausgaben handelt es sich um die Club-Buchung, die DJ-Kosten und eventuelle
GEMA-Gebühren oder Vergnügungssteuern.
In allen Bars wird es einen digitalen Vorverkauf und eine (natürlicherweise) analoge
Abendkasse geben.

Es folgen die Angebote der Clubs. Wenn Infos fehlen, dann habe ich sie auch nicht.

1. Matrix Bochum
Die Matrix bietet drei Floors, wir haben also die Möglichkeit, drei DJs parallel ein-
zusetzen. Zudem gibt es neben Bars für klassische Drinks auch eine Cocktailbar
und einen Lounge-Bereich. Es gibt eine Backstage, sowie Möglichkeiten für Dinge
wie Bierpong. Die Matrix fasst insgesamt bis zu 1500 Personen. Es gibt theoretisch
noch einen vierten Floor mit Café, dieser wird allerdings als nicht nötig betrachtet
und ist entsprechend nicht aufgelistet.
Man hat uns zwei Preismodelle vorgeschlagen: a) Wir zahlen 2800 € und haben
alles inklusive, oder b) wir beteiligen uns an den Kosten der Security, wodurch ein
Sonderpreis berechnet wird. Bei diesem Sonderpreis handelt es sich um 1200 €,
wenn wir 600 Gäste bekommen und um 1000 €, wenn wir über 800 € erreichen. Die
Kosten für die Security berufen sich auf 22 €/h für 7 Stunden und sieben bis acht
Securitys am Abend. Diese Kosten werden sich, wie gesagt, geteilt. Bei der Matrix
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müssen wir auch die Vergnügunssteuer zahlen.
Die Abendkasse kann zwar von der Matrix selber geregelt werden, der Inhaber hat
uns jedoch dazu geraten, dass wir uns selber darum kümmern, damit kein Geld ver-
loren geht.
Die Anbindung zur Matrix ist nicht schlecht. Langendreer ist von der Innenstadt
aus mit der S-Bahn und der Straßenbahn, und von der Uni aus mit dem Bus gut
erreichbar. Der Fußweg zur Matrix beträgt zwar fünf bis zehn Minuten, aber das
sollte niemanden abhalten.

2. Bahnhof Langendreer
Der Bahnhof hätte normalerweise zwei Floors, aktuell lässt sich aber leider nur einer
nutzen - wir hätten also nur einen DJ. Die nutzbare Halle fasst etwa 600 Personen.
Die Kosten berufen sich auf rund 800 €, Reinigung, Personal, DJ-Equipment und
Beleuchtung sind da bereits mit inbegriffen. Die Getränke werden vom Bahnhof ge-
stellt, Essen können wir theoretisch auch mitnehmen (wobei dies nicht der Plan ist).
Die Anbindung zum Bahnhof ist nahzu identisch zur Matrix, der Fußweg ist aller-
dings deutlich kürzer.
Der Bahnhof kann uns außerdem nur den 25. Januar anbieten, das wäre ein Don-
nerstag. Ab da ist die Anbindung Nachts leider deutlich eingeschränkt.

3. Untergrund Bochum
Der Untergrund hat ebenfalls nur einen Floor, auf den etwa 450 Personen passen.
Die Miete hierfür beträgt 400 € inklusive Personal, GEMA, Reinigung und Haft-
pflicht. Außerdem müssen die Fachschaften für die Preise der Security aufkommen
(21,50 €/h). Dieses Angebot scheint sich allerdings auf Montag, Donnerstag und
Sonntag zu beschränken.
Alternativ gibt es ein Angebot in Kooperation mit dem Untergrund, bei der wir uns
Miete, Security und sogar DJ sparen. Dieses findet Freitags und Samstags statt. Die
Tickets würden trotzdem wir verkaufen.
Ich vermute, dass es sich bei dem zweiten Angebot um eine normale Party des Un-
tergrunds handelt, an der wir uns mit beteiligen können. Über die Ticketeinnahmen
zum ersten Angebot konnte ich nichts finden.

Das FusioN-Team spricht sich für die Matrix aus.
Die Fachschaftsräte Biologie/Biotechnik und Chemie/Biochemie haben bereits bei-
de für die Matrix gestimmt.
Es wäre schön, wenn wir das gleiche Abstimmungsergebnis erreichen.“

(Ja ich habe den Antrag eins-zu-eins aus der Mail übernommen, aber zu meiner
Verteidigung: ich hab grad drei Stunden lang die Formulare für die Campusrallye
erstellt.)

einstimmig mit einer Enthaltung angenommen
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TOP 7 ESE
Pen-and-Paper kam gut an, es waren fast 20 Leute da; Spieleabend war auch gut
und diesmal gab es auch genug Snacks.

a) BBB/BB

110 von Peter :∧)
(uncoole Leute wollen dass ich das erläutere: es geht um die Brötchen fürs Erstifrüh-
stück. Lilly und Leon kümmern sich.)
Applaus für Günther!

TOP 8 ZaPF
Anmeldung und Reihenfolgenänderung ist leider schon geschlossen :(
Insider sagen aber, dass wahrscheinlich alle Angemeldeten mitkommen können.

TOP 9 Merch
Der AK Merch möchte für die neuen Erstis eine Merch-Bestellrunde machen.
Dafür möchten wir den bisherigen Umfang nicht verändern, haben aber eine neue
Farbe im Sortiment (Lavendel).
Der Shop wird falls möglich zwischem dem 09.10. und dem 12.11. geöffnet sein, so-
dass auf der Ersti-Fahrt nochmal schön Werbung gemacht werden kann.
Hier schonmal der Shop: https://physik-rub.fabshirts24.de/

TOP 10 Verschiedenes
Stempelupdate: ist in Arbeit.
Moodleupdate: Cedi hat jetzt seine erste Umfrage erstellt! Wir sind so stolz.

Ende: 16:08 Uhr
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Bochum, 17. Oktober 2023

Protokollführung
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